



Pour diffusion immédiate : 15/05/2023

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE 55 MILLIONS DE DOLLARS POUR RENFORCER LA SÉCURITÉ PUBLIQUE ET LES SYSTÈMES DE COMMUNICATION D'URGENCE

45 millions de dollars destinés aux communications interopérables au niveau de l'État et 10 millions de dollars destinés aux opérations des centres de réception des appels de la sécurité publique sont désormais disponibles pour les comtés éligibles

Ces programmes visent à moderniser et à améliorer les systèmes locaux de sécurité publique et de communication d'urgence dans l'ensemble de l'État

La date limite pour les deux programmes de subvention est le 26 juin 2023 ; les candidats éligibles peuvent postuler [ici](#)

Le gouverneur Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une subvention de 55 millions de dollars pour l'amélioration et la maintenance des systèmes de communication d'urgence et des centres d'appel d'urgence pour la sécurité publique de l'État. La subvention de l'État pour les communications interopérables (State Interoperable Communications Formula Grant, SICG-Formula), d'un montant de 45 millions de dollars, permet à l'État de rembourser les comtés éligibles pour diverses activités liées aux systèmes de communication d'urgence dans l'ensemble de l'État. Le programme de subvention des opérations des centres de réception des appels de sécurité publique (Public Safety Answering Point Operations Grant Program), d'un montant de 10 millions de dollars, permet aux comtés de recevoir une aide de l'État pour les dépenses éligibles liées à la prise d'appels et à la répartition des appels de sécurité publique.

« La sécurité des New-Yorkais est ma priorité absolue, et pour garantir une réponse efficace dans les situations d'urgence pour lesquelles chaque seconde compte, il faut disposer des outils et du soutien adéquats pour les systèmes essentiels tels que les systèmes de communication d'urgence », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Ce financement est essentiel pour renforcer les capacités d'intervention d'urgence de New York, et j'encourage les responsables des comtés de tout l'État à tirer parti de ces possibilités de financement afin de veiller à ce que les premiers intervenants disposent des ressources dont ils ont besoin pour assurer la sécurité de nos communautés. »

Jackie Bray, Commissaire à la Division de la sécurité intérieure et des services d'urgence de l'État de New York (New York State Division of Homeland Security and Emergency Services), a déclaré : « "Lorsqu'une catastrophe survient, il est essentiel que les premiers intervenants puissent communiquer clairement entre eux pour protéger les communautés et sauver des vies. Grâce à ce financement, les partenaires de la sécurité publique seront en mesure de mettre en œuvre l'infrastructure clé et les améliorations technologiques qui sont essentielles pour renforcer les dispositifs d'intervention locaux et construire des communautés plus sûres ».

Les candidatures sont désormais ouvertes et la date limite pour les programmes SICG-Formula et le centre de réponse de sécurité publique (Public Safety Answering Point, PSAP) est le lundi 26 juin 2023.

Pour plus d'informations sur les deux opportunités de subvention, veuillez consulter la [page web](#) des subventions de la DHSES.

La gouverneure Hochul a précédemment [annoncé](#) des investissements et des mesures supplémentaires pour améliorer les services d'intervention d'urgence à l'échelle de l'État dans le cadre du budget de l'exercice 2024, parmi lesquels :

- **105 millions de dollars** pour moderniser le Centre d'opérations d'urgence de l'État, qui sert de lieu centralisé de l'État où les activités de préparation et de réponse aux urgences sont coordonnées pour toutes les urgences majeures.
- **25 millions de dollars** pour fournir des subventions d'équipement aux services de pompiers volontaires pour la construction, la rénovation ou l'achat d'installations et d'équipements.
- **20 millions de dollars** pour aider les comtés à passer à la nouvelle génération de 911 via un réseau de câbles à fibres optiques qui se connecterait à un seul point de réponse du service public dans chaque comté.
- **10 millions de dollars** pour fournir une allocation financée par l'État aux pompiers volontaires qui suivent une formation de base.

Subvention d'État pour les communications interopérables (SICG-Formula)

La subvention d'État pour les communications interopérables (SICG-Formula) vise à réduire les failles dans les communications interopérables en faisant coïncider l'acquisition de technologies avec leur utilisation opérationnelle par les premiers intervenants, en fournissant les bases nécessaires pour atteindre un niveau élevé d'interopérabilité. Cette subvention permet à l'État de rembourser les dépenses éligibles qui permettent aux localités de maintenir et d'améliorer les systèmes et les composants de communication, la formation et les exercices, ainsi que les structures de gouvernance. Elle permet également aux organismes de sécurité publique des comtés d'améliorer les interventions en cas d'urgence, les capacités et les résultats du plan national de communication d'urgence du Département américain de la sécurité

intérieure (U.S. Department of Homeland Security, DHS), les procédures opérationnelles et le déploiement de l'infrastructure, ainsi que les orientations SAFECOM de l'Agence du DHS pour la cybersécurité et la sécurité des infrastructures (Cybersecurity and Infrastructure Security Agency, CISA). Un total de 45 millions de dollars en subventions SICG-Formula est disponible pour les comtés éligibles et la ville de New York.

Subvention pour les opérations des centres de réception des appels d'urgence (PSAP)

La subvention pour les opérations des centres de réception des appels d'urgence (PSAP) est non compétitive et alloue des fonds selon une formule qui distribue le financement de manière égale entre les bénéficiaires sur la base de plusieurs critères variables, y compris la portée opérationnelle, les éléments démographiques, les mesures des appels d'urgence, le déploiement de nouvelles technologies et l'adhésion aux lignes directrices nationales et de l'État pour les communications d'urgence. La subvention soutient les opérations existantes d'un bénéficiaire et encourage le développement des technologies 911 de nouvelle génération (Next Generation 911, NG911) et des données du système d'information géographique (Geographic Information System, GIS) nécessaires pour NG911. La subvention PSAP favorise également le développement de l'efficacité opérationnelle et procédurale, ainsi que la collaboration globale entre les différentes juridictions, telles que les autres comtés et les agences de l'État.

Le budget de l'État pour 2022-23 affecte 10 millions de dollars en subventions aux candidats éligibles pour soutenir les opérations et les améliorations des PSAP. L'État rembourse les frais de fonctionnement, y compris les frais de personnel.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)